
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎司 会 金剛 光裕  副会長 

◎点 鐘 市之瀨正靖  会 長 

◎ソング 君が代・奉仕の理想 

◎ソングリーダー 榎本 秀夫 副ＳＡＡ 

◎四つのテスト  榎本 秀夫 副ＳＡＡ 

 

ソングリーダー・四つのテスト 榎本秀夫 副ＳＡＡ 

 

「会長挨拶」           会長 市之瀨正靖 

 皆さんこんにちは、昨日の冷たい雨が夜半

に雪に変わり今日の天気がどうなるかと心配

しまいたが、気温は低いですが雪もやみ朝の

通勤通学に影響がなく安心しました。今週は

気温が低いようですが来週から春の陽気にな

っていくようです、寒暖差が激しいので体調

には十分に気を付けてください。 

 さて、先日のインターシティーミーティン

グには会員皆様の温かいご協力を頂き無事に

終えることが出来ました。ありがとうござい

ました。2 部の講演では橋本五郎氏より我々

大人に「もっと自信をもて」と叱咤激励を頂 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

き、橋本五郎氏がお母さんから頂いた 3 つの

言葉を贈られました。 

・何事にも手を抜かず全力であたれ 

・傲慢になってはいけない、常に謙虚であれ 

・どんな人でも嫌いになることはない 

この贈られた３つの言葉を私も大切にしてい

きたいと思います。 

 3 部の懇親会では、参加されたロータリア

ンの皆さんが最後までゆっくりと懇親を深め

て頂けました。この時、髙丹ガバナーから「本

当に志木クラブは、良いクラブですね」と、

お褒めのお言葉を頂きました。クラブ会長と

して、本当に誇らしく思いました。このこと

は、多くの先輩ロータリアンの皆さまが培っ

てきたクラブの日常そのものが IM 全体に投

影されていた証だと思います。これからも志

木クラブが、そうあり続けられるよう繋いで

いきたいと思います。重ねてクラブの皆様に

感謝を申し上げます。 

 最後になりますが、本日の卓話を上原実ク
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ラブラーニングファシリテーターにお願いを

しております。研修ではなくラーニングだそ

うです。これで会長挨拶を終わります。 

 

「理事会報告」（３/６分）  会長 市之瀨正靖 

１．新入会員候補者の件 

 新入会員候補者の神山威仁さんの会員推薦

書が提出されたので、理事会に諮ったところ

全員一致で承認となったので、職業分類・会

員選考委員会に書類を提出する。また、山本

庸介さんは承認されたので、3 月 27 日にオブ

ザーバー参加し、5 月入会として手続きをす

すめていく。 

２．3 月 10 日 ロータリー希望の風チャリテ

ィ講演会の件 

 ロータリー希望の風チャリティ講演会につ

いて、例会にて再度告知を行うことが報告さ

れた。 

３．子ども家庭支援チャリティゴルフ大会開

催の件 

 子ども家庭チャリティゴルフ大会開催につ

いて、例会にて告知を行うことが報告された。 

４．その他 

 ①3 月 27 日の夜間例会は、ベルセゾン別館

みさきにて会費 7,000 円で行うことが承認

された。 

 ②3 月 17 日の地区大会は、乗り合いで集合

する旨が報告された。 

 ③3 月 24 日 さくらフェスタへの協力要

請を例会で行うことを、宮田社会奉仕委員

長より報告された。 

 ④地区大会会計報告の件について、市之瀬

会長より報告がなされた。 

 

「幹事報告」            幹事 上野剛彦 

１．RI 日本事務局より国際ロータリー為替レ

ート受信 $1＝¥151 

２．地区事務所より 6 件受信 

 ①米山記念奨学生終了及び歓送会案内 

 ②ロータリー囲碁同好会より第 22 回 RI 台 

 

 湾囲碁大会の案内 

 ③子ども家庭支援チャリティゴルフ大会開

催案内 

 ④地区大会併設ロータリー希望の風チャリ

ティーバンクシー版画展案内 

 ⑤「ロータリー希望の風ノスタルジックカ

ーフェスタ」開催案内 

 日時：5 月 19 日(日)10:00～15:00 小雨決行 

 場所：本庄総合公園 

 目的：｢ロータリー希望の風奨学金｣募金活

動 

 主催：国際ロータリー第 2570 地区甦れ

2570 地区プロジェクト委員会 

 車両出店の出店費は無料 

 ⑥2023-24 年度年度末地区役員合同会議開

催案内 

 日時：6 月 29 日(土)15:00～17:00 

 場所：紫雲閣 

 登録料：5000 円（懇親会参加者のみ） 

３．2023-24 年度第 4 回会長幹事会議事録受

信 

４．志木市川と街をきれいにする運動推進協

議会より理事会の結果について（報告）受

信 

５．ハイライトよねやま Vol.287 2024 年 2 月

13 日発行受信 

６．バギオだより 2024 年 3 月号 Vol.101 

７．C.P.I より会長挨拶及び奨学金および教育

開発に関するスケジュールに係る『ロード

マップ』受信 

国際ロータリー第２５７０地区 埼玉西北 

 ２０２３-２０２４年度ガバナー 高丹秀篤 

 「希望を語ろう －We are Rotary, together－」 
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｢今月の誕生日祝｣   親睦活動 鈴木 忍委員 

 

 1 日内海俊宏名誉会員 17 日影山和良会員 

「誕生日スピーチ」      内海俊宏名誉会員 

 

 誕生日プレゼントありがとうございます。

3 月生まれの良い所は同級生の中で一番遅く

歳を取ることでいつまでも若くいられるつも

りでしたが、この 3 月 1 日で 50 歳。人生 100

年で言えば丁度折り返し地点を過ぎたところ

ですので、ロータリーの先輩の皆様方を見習

ってこれからも益々頑張って行きたいと思い

ますので、よろしくお願いします。（談） 

 

「委員会報告」             

●次年度年度計画書作成チーム   田中幸彦 

年度計画書作成にあたり 

 次年度の年度計画書を作成するにあたり、

各会員皆様の事業所・自宅の住所・役職名・

趣味等の変更がありましたら申し出て下さい。

尚、顔写真の変更撮り直しも受け付けます。

4 月第 1 例会までにお願い致します。 

 

●親睦活動委員会         高橋 良 委員 

 

ゴルフについての案内 

〇富士見 RC 親睦ゴルフ 

 4 月 16 日(火)  嵐山カントリークラブ 

○練習会 

 3 月 26 日(火) 清澄ゴルフクラブ 

●公共イメージ委員会      委員長 宮原俊介 

 

公共イメージ委員会セミナー報告 

 2 月 16 日（金）に地区主催の公共イメージ

委員会セミナー「公共イメージを向上させる

目的と期待される効果」に出席しましたので、

第２５７０地区ガバナー事務所                   ホームページアドレス https://www.rid2570.gr.jp/ 

    〒355-0028    埼玉県東松山市箭弓町 2-5-14 紫雲閣内  TEL 0493-21-2570 

     E-mail アドレス d-office@mail.rid2570.gr.jp  FAX 0493-21-2571 
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ご報告申し上げます。講師であるロータリー

公共イメージコーディネーター補佐の田中久

夫氏（高崎 RC/RID2840PG）より指導いただ

き、社会人としての品位を保ちながら、オー

プンな存在であることが、地域社会に対する

一番の公共イメージと教授頂き、総じて会員

増強にも繋がると論じておられました。 

●社会奉仕委員会       委員長 宮田泰彦 

 

志木さくらフェスタ参加協力のお願い 

 日時：3 月 24 日(日)  小雨決行 

 集合：いろは親水公園 左岸付近 

 志木ロータリーは人力車とふれあい福市の

担当になります。メンバーは 9 時からお手伝

いお願いしたいので、ご協力の程お願い申し

上げます。 

 

「卓  話 」 

「皆で語ろう希望と調和」 

            クラブ研修ファシリテーター 上原 実 

 今日は、地区テーマ「希望を語ろう」と市

之瀨会長テーマ「調和」を元に志木クラブの

取組みを前進させ、次世代の子どもたちの希

望や夢を叶えられる取組みなど新たな提案や

意見を語っていただき、より良い認知度を上

げる志木クラブの活動が実践できるようにな

ればと思います。又、今年度から研修から学

習へと移行しつつあるようです。おおよその

説明をします。今まではロータリーリーダー

シップ研究会（RLI）方式でした。 

 

○RLI の目的と意義 

 組織や活動に関して正しく深い知識を持ち

指導力あるロータリアンを支援する為に RI

が承認した多地区合同プログラムです。 

○理念 研修を通してクラブの活性化を図る 

（指導力と実践） 

○方法 講演や講義ではなく討論形式（ディ

スカッション）決められたテーマについて自

由な意見を出し合う。DL（ディスカッション

リーダー）は進行役で質問を投げかけながら

考え方や意見を引き出す。 

 このようなやり方で行ってきたと思います。 

 今回は研修（トレーニング）から学習（ラ

ーニング）へと変わるのですが、何が？と思

いますよね。情報や予備知識として知識の習

得や情報を与える、与えられるから自己能力

を向上させるために情報を吸収する、他者の

アイデアを共有する参加者中心の学習に移行

するようです。研修リーダーも研修ファシリ

テーターへ名称が変わり、DL（ディスカッシ 

 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！  

■和光ＲＣ 毎週(月) 12：30～13：30 郵便事業(株)和光支店３F  事務局 048-465-0088 

■朝霞キャロットＲＣ 第２第４(月) 19：00～20：00 スマイルホテル ３階ホール  事務局 048-470-6811 
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ョンリーダー）からラーニングファシリテー

ターとなりました。 

 今回のラーニングは 5 卓に分かれラーニン

グファシリテーターの問いかけに発案、提案、

意見、感想、想いなど自由に発言してもらい

たいと思います。 

●ラーニングファシリテーター  國分 学 

 

ラーニングファシリテーターの役割 

ラーニング 学ぶ  

ファシリテーター まとめる 

会員が意見や提案共有できるように導く 

学ぶ側の気づきが最優先 

①これからの志木クラブについて 

○新たな活動 

 髙橋健一郎 同好会を作ってさらに結束を

固めていく 

 清水和之 補佐として改めて志木のすばら

しさ、何かいいことがあるだろう、引き

続き楽しくやっていける、ウイサーブ。 

 宮原俊介 今までのことをリメイクしてみ

ては官主性が時代が変わっていくので本

質は変えずに 

 岩下正基 クラブの連帯と結束を生かす、

クラブの特妙 

 上野幹事 居場所の問題 

 市之瀨会長 皆さんと一緒 

○変えてほしいこと（なくしてもいいこと） 

 清水和之 伝統と継承、親睦と奉仕、形と

目的を 

 宮原俊介 委員会を単年度ではなく 3 年委

員会等 

 岩下正基 変わらなければいけない、クラ

ブとして目的意識を持って活動 

 上野幹事 一人一つの委員会 

 市之瀨会長 委員会の数を減らす 

②RC に入会しての想いや感想 

 岩下正基 ライフワークになっている 

○心に残るロータリー体験 

 上野幹事 40 周年 

 市之瀨会長 笑顔 

 みんな 今回の IM 

●ラーニングファシリテーター  影山和良 

 

志木 RC として 

〇ボランティア組織、活動として継続性が大

事＝決まり事、行事の習慣化。 

 植物が育つように、年月をかけると育つ、

分かってくることがあります。 

〇世代間、異業種間の垣根を低くくしよう。 

〇寄付活動の周知、機会の創出。 

●ラーニングファシリテーター  宮田泰彦 

 

第２５７０地区 第２グループ各ＲＣ 例会日・会場・事務局一覧 （順不同） 

■朝霞ＲＣ 毎週(火) 12：30～13：30 埼玉りそな銀行朝霞支店 事務局 048-466-3770 

■新座こぶしＲＣ 第１第３(水) 12：30～13：30 ベルセゾン 事務局 090-1551-8380 
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① 志木 RC 新しい活動、変えてほしいこと、

なくしても良いこと 

・社会奉仕委員会が忙しすぎるので、協力団

体の活動を抑え、もっと志木ロータリーでの

活動を多くしたい。 

・地区の方針でいんしゅうというのがあり、

古くからあるものを地域に合わせて変えてい

くことが大事。 

・五大奉仕委員会が存在する意味が分からな

い。五大奉仕員委員会を例題として例会を開

いてはどうか。 

・新入会員対象の研修会を開いてはどうか。

会員を増やすだけではダメ。質を両立させる。 

② RC に入会しての想い。感想 

・会長経験がためになった。人を良く知る機

会が増え、ロータリーをよく理解できた。 

単年度制なので副委員長が次の委員長になり

継続性を持ちながら、次の事業へと繋げる。 

・例会での席を 1 ヵ月単位で同じにして、テ

ーブル会で月に一回懇親会を開き、個人を知

る機会を増やし、ロータリーの関心を高めて

いく。 

●ラーニングファシリテーター 内山雄二郎 

 

【これからの志木クラブについて】 

・出席向上 

ロータリー活動の良さは例会に出席・参加す

ることでより理解が深まることから、出席向

上につながるアクションが必要とされる 

・退会予防 

クラブで定められている基本事項とその意義

意図を新入会員と共有する機会が少ない為、

これを伝える場を設ける必要があると思われ

る。例としてメイクアップという制度の存在

やその内容、使い方等が挙げられる。 

・小さな活動を育てる 

最初から「かわまち」に代わる大規模事業を

立ち上げるのではなく、小さな活動からはじ

め育てることを検討するのはどうか。一案と

して子どもを主とした活動や支援を展開し、

行く行くは市民を巻き込んだ活動に発展させ

ていけると望ましい。 

また現在支援している活動（こども食堂等）

からのフィードバックをクラブで共有しその

実効性を検証することも検討すべきである。 

・行動計画による実行強化 

活動に際して行動計画を策定し、目標を達成

するために、いつ、誰が、何をするのかとい

う具体的な役割分担を強化することも検討し

たい。 

【入会しての想い、感想】 

各活動はもちろんのこと、特に親睦旅行は心

に残るできことが多いため継続したい。 

●ラーニングファシリテーター  林 康雄 

 

テーブルメンバー 

原 孝一会員・遠藤貴博会員・榎本秀夫会員・ 

西川和人会員・田幸御加会員 

これからの志木ロータリークラブについて 

出席率の低下と会員数の減少を心配する発言

があった。会員を増やす為の方策を考えて持

続可能なロータリークラブとしていく必要が

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい 

■新座ＲＣ 毎週(木) 12：30～13：30 ベルセゾン 事務局 048-473-7041 

■富士見ＲＣ 毎週(金) 12：30～13：30 島田ビル１F 事務局 049-251-6596 
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あるだろう。具体的には、ロータリーを分か

り易く説明するパンフレットの作成や公共イ

メージを高めることで、会員数の増加を図る。

特に女性会員の増加は必須であろう。 

ロータリークラブに入会しての想い感想 

年齢を超えて広く新しい知り合いが増えるこ

とがロータリーの魅力であろう。タイムマシ

ンに乗って 10 年、20 年先輩や後輩との会話

が出来る仲間が作れるようなものである。定

期的に集まる例会は、例えば新しく学校に入

ったような気持ちになる。 

心に残るロータリークラブでの体験は、青少

年交換学生のカウンセラーの体験やホームス

テイによる交換学生の受け入れなど海外の学

生と生活を共にする体験が挙げられた。直近

では十文字学園女子大学での「タマリバー」

学園の不登校生徒との学園生活の講演が印象

に残る体験でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
スマイル報告 白井義尊副ＳＡＡ 

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！  

■和光 21幸魂ロータリー衛星クラブ  第２第４(土) 13：00～ 和光市中央公民館 事務局 048-465-0088 
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●青少年奉仕委員会        委員長 國分 学 

ライラデーに参加して 

 2 月 10 日月曜日建国記念日にコロナ明け 4

年ぶりにライラデーがウエスタ川越で正智深

谷、星野、大妻嵐山、細田学園、狭山ヶ丘、

所沢、西武学園文理のインターアクトクラブ

の 7 校、ロータリアン含め 115 名のたくさん

の参加で開催されました。 

 高丹ガバナーの点鐘で開会し各校からの活

動報告、浄土宗明顕山祐天寺、廣瀬晴彦様よ

りご講演をいただきました。 

 志木クラブからは青少年奉仕委員会の白井

会員、ライラ地区役員の西浦会員、吉原会員

の 4 人で参加してまいりました。 

 学生たちの会場準備、司会進行のお手伝い。

廣瀬様からの貴重なインド修行の体験談や学

生たちの交流が本日のライラデーの将来の有

意義な時間となれば幸いです。 

 

 

 

●青少年奉仕委員会          大村相基 

活動報告 

 

 令和 6 年 2 月 8 日志木市総合福祉センター

にて「サイバーセキュリティー講座～サイバ

ー犯罪の被害にあわないために～」に参加し

てきました。國分学さんが会長を務める、志

木市青少年育成市民会議の主催です。埼玉県

警のサイバー対策課と(株)ドコモショップ

CS がそれぞれの専門性に特化した内容で、と

ても身が引き締まる講演でした。 

担当）國分、白井、戸國、大村 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●出席報告  出席向上 委員 武藤典夫 

会員数４９名  出席義務者４７名  免除者２名 

本日出席      本日欠席    本日出席率 

３８名         １１名       ７９．１７％ 

前々回 MU  前々回修正出席率  平均出席率 

（６名中０名）     ８７．７６％    ８５．８３％ 

ライラデーに参加（2/10） 

会長/市之瀨正靖   副会長/金剛光裕   幹事/上野剛彦 

            会報委員会  委員長 /塩野  章   副委員長 /影山和良  

          委  員 /清水和之  田中幸彦  古田征也  鈴木  忍  山田大智  鴨下秀幸  高橋  良   ◇2390-8 

３ 月 は  「 水 と衛 生 月 間 」  です  

 


